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Utilisation du logo

UTILISATION AVEC NOUVELLE SIGNATURE
Un bloc signature qui exprime que Toulouse Métropole est au service de tous.

5PRINCIPES GÉNÉRAUX1.

UTILISATION DE L’IDENTITÉ SEULE POUR :
-  partenariat d’évènements dont la Métropole n’est pas à l’initiative,
- marquage (bâtiments, véhicules…),
-  informations de type ”contrainte”, ”nuisance”… (alerte météo, interruption de service…).
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Notre priorité est que chaque habitant puisse venir aux évènements organisés 

à Toulouse et dans la Métropole.

Chaque année, Villes pour Tous propose des évènements différents.

Ces évènements sont inclusifs et accessibles.

Toutes les personnes qui travaillent pour Villes pour Tous ont mis en place 

des dispositifs pour les personnes en situation de handicap.

Les personnes en situation de handicap ont validé ces dispositifs.

De nouveaux évènements sont organisés entre octobre 2025 et mars 2026.

Il y aura aussi des évènements proposés tous les ans.

Je remercie toutes les équipes qui travaillent pour Villes pour Tous.

Ces équipes travaillent chaque jour pour tous les habitants de la Métropole.

Leur travail permet à chaque habitant de trouver les évènements qui lui plaisent.

Maire de Toulouse
Président de Toulouse Métropole
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Jean-Luc  
Moudenc 
Jean-Luc   
Moudenc 



Christophe  
Alvès

Élu à la Mairie de Toulouse
en charge du handicap

Villes pour Tous du mois d’octobre 2025 au mois de mars 2026 commence.

Pendant ces évènements, des dispositifs pour l’accessibilité 

seront mis en place pour tous.

Par exemple : l’audiodescription, les gilets vibrants…

Ces dispositifs permettront à tous d’avoir accès à tous les évènements.

Je suis heureux de vous inviter à découvrir tous les évènements 

entre le mois d’octobre 2025 et le mois de mars 2026.

Venez voir les nombreux évènements !
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Villes pour Tous propose des animations à Toulouse et Toulouse Métropole.
Les animations sont nombreuses.

Toutes les animations proposées sont accessibles à tous.
Tout le monde peut venir, personnes en situation de handicap ou pas.

Des aides sont proposées pour tous les handicaps.

Langue des Signes Française
LSF

Animations en audiodescription 
pour les personnes aveugles ou malvoyantes
Téléchargez l’application Twavox

Boucle magnétique
Aide pour les personnes avec un appareil auditif

6

Gilet vibrant 
Il permet aux personnes sourdes ou malentendantes 
de ressentir les rythmes de la musique.

Villes pour Tous   Les informations pratiques

Souffleurs d’images
Vous pouvez demander l’aide d’un souffleur d’images

FALC (Facile A Lire et à Comprendre)
Documents accessibles écrits en FALC

Pour certaines animations, vous pouvez avoir des documents en Braille.
Pour certaines animations, vous pouvez avoir de la vélotypie.
La vélotypie ce sont des paroles qui s’écrivent sur un écran
en même temps qu’une personne parle.
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Souffleurs d’images

Les souffleurs d’images sont des bénévoles étudiants en art ou des artistes.
Un bénévole est une personne qui travaille gratuitement.
Les bénévoles vous décrivent un spectacle ou une exposition.
Tous les souffleurs d’images ont suivi une formation.

Un soufflage, comment ça marche ? 

Pour réserver un souffleur d’image :

	● téléphonez à ces numéros : 01 42 74 17 87 ou 06 40 65 69 38
Par téléphone, vous dites que la réservation est pour Villes pour tous

	● envoyez un e-mail à cette adresse : contact@souffleurs.org
 Par mail, vous dites que la réservation est pour Villes pour tous

Vous réservez votre place 15 jours à l’avance.
Vous allez sur le site internet : www.souffleurs.org/inscription-souffle
Vous utilisez ce QR Code pour vous inscrire. 
Dites que la réservation est pour Villes pour tous

1

Vous demandez un souffleur d’image.
Vous devez donner le nom de l’animation, la date et l’heure.
Nous cherchons un souffleur pour vous.

2

Le souffleur d’image vous contacte pour un rendez-vous.3

Le jour de l’animation, vous retrouvez votre souffleur d’image.
Vous profitez de l’événement avec l’aide de votre souffleur d’image.

4
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TOULOUSE
Théâtre du Grand Rond
23 rue des Potiers

Du jeudi 8 au samedi 10 janvier 2026 de 21h00               à 22h30

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station François Verdier

Clarissa est une jeune écrivaine de 30 ans.
Elle a décidé d’écrire une pièce de théâtre pour parler de l’endométriose.
C’est une maladie que seules les femmes ont.
Les médecins ont longtemps ignoré cette maladie.
Ce spectacle parle de cette maladie.

Mon amie Endo
Compagnie Osez ! Vous

Où et quand

9

Spectacle

À savoir

Villes pour Tous   Janvier
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AUSSONNE
MEETT
Avenue de Concorde

Du jeudi 8 au samedi 10 janvier 2026 de 9h00               à 17h00

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à l’arrêt MEET

Un étudiant en situation de handicap peut recevoir des aides.
Ces aides sont pour :

	● la formation dans l’enseignement supérieur,
	● les transports,
	● les logements,
	● les bourses,
	● l’aménagement de cours d’examens,
	● la Mobilité internationale,
	● l’insertion professionnelle.

InfoSup et stand
Études supérieures et handicap, c’est possible

Où et quand
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Travail

À savoir
L’entrée est gratuite
Vous pourrez avoir un interprète en LSF de 14h00 à 16h00
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TOULOUSE
Théâtre des Mazades
10 avenue des Mazades 

Le vendredi 9 janvier 2026 de 19h00               à 21h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Minimes Claude Nougaro

« Tisser pour ne pas rompre » est un spectacle de danse et de musique.
Ce spectacle raconte les difficultés 
des personnes en situation de handicap.

Après le spectacle, il y aura un moment de discussion avec les artistes.

Tisser pour ne pas rompre

Où et quand
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Spectacle

À savoir

Villes pour Tous   Janvier

1
2
3

4
567

8
9
10

11 12

Le prix est de 9 euros
Le prix réduit est de 3 euros à 4,50 euros

1
2
3

4
567

8
9
10

11 12



TOULOUSE
Muséum de Toulouse
35 allées Jules Guesde

Le samedi 10 janvier 2026 de 15h00               à 16h00 

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Carmes              ou Palais de Justice

Suite page 13

Domestique-moi si tu peux !

Où et quand

12

Visite

À savoir

Pour connaitre les prix et réserver :
Allez sur site internet : 
https://museum.toulouse-metropole.fr/infos-pratiques/
Envoyez un e-mail à cette adresse : 
museum.accessibilite@toulouse-metropole.fr
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TOULOUSE
Muséum de Toulouse
35 allées Jules Guesde

Le samedi 10 janvier 2026 de 15h00               à 16h00 

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Carmes              ou Palais de Justice

Cette exposition montre les conséquences de la domestication 
des animaux.
La domestication c’est apprivoiser des animaux sauvages 
pour rendre des services à l’Homme.
Apprivoiser c’est habituer un animal à vivre avec les Hommes

La domestication change la biodiversité.
La biodiversité c’est l’ensemble des animaux et des plantes.
La nature a changé quand les hommes ont domestiqué les animaux.
Les animaux ont aidé les Hommes dans l’agriculture et les constructions.

Venez voir des animaux et de plantes, sauvages ou domestiques.
Vous allez mieux comprendre la place qu’ils occupent dans nos vies.

Domestique-moi si tu peux !

Où et quand
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Visite
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TOULOUSE
Centre culturel
La Brique Rouge

Du samedi 17 au samedi 31 janvier 2026

Le samedi 17 janvier 2026 de 10h00               à 12h00 

Rencontre collective traduite en LSF

Le 22 janvier et le 23 janvier 2026 : 
Rencontre individuelle avec prise de rendez-vous

Le 31 janvier 2026 à 10h30  

Sortie de résidence, mise en mouvement

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Empalot

Suite page 15

Less to Say
Compagnie Amigara

Où et quand

14

Spectacle
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TOULOUSE
Centre culturel
La Brique Rouge

Du samedi 17 au samedi 31 janvier 2026

Suite page 16

Less to Say
Compagnie Amigara

Où et quand

15

Spectacle

Villes pour Tous   Janvier

À savoir
L’entrée est gratuite
Vous devez réserver 
Envoyez un e-mail à cette adresse : 
billetterie.briquerouge@culturel.toulouse.fr



TOULOUSE
Centre culturel
La Brique Rouge

Du samedi 17 au samedi 31 janvier 2026

Venez voir une partie de la création d’une pièce de théâtre 
avec de la danse.
Cette pièce de théâtre est inclusive 
pour les personnes sourdes ou malentendantes.

Ophélie Parot et Esmée A. Capsié veulent que les personnes 
participent à la création de la pièce de théâtre.

Less to Say
Compagnie Amigara

Où et quand
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Spectacle
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L’UNION
Cinéma Le Lumière
8 bis du Pic du Midi

Le vendredi 23 janvier 2026 de 21h00               à 23h00

Prenez la ligne de bus L9
Vous descendez à l’arrêt L’Union Grande Halle

La ville de L’Union et le cinéma Le Lumière vous proposent 
de voir le film : The Artist

Installez-vous et profitez du film
Il y aura 3 musiciens qui joueront la musique.

Ciné-concert : The Artist

Où et quand
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Cinéma
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À savoir
La place est à 6,50 euros



TOULOUSE
Théâtre Garonne
1 avenue du Château d’eau

Le vendredi 23 janvier 2026 de 20h00               à 21h30

Prenez la ligne de bus L14 ou 45
Vous descendez à l’arrêt Les Abattoirs

Le spectacle et la visite du décor seront en audiodescription.
Le spectacle nous parle de la place de l’art 
dans notre vie de tous les jours.

Il y aura aussi les poèmes de Laura Vazquez.

Le paradoxe de John de Philippe Quesne

Où et quand
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Spectacle

Villes pour Tous   Janvier
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AIGREFEUILLE
Salle des fêtes d’Aigrefeuille
Place de la Mairie

Le vendredi 23 janvier 2026 de 20h00               à 22h00

Prenez la ligne de bus 104
Vous descendez à l’arrêt Mairie d’Aigrefeuille

Ce spectacle est autobiographique.
Autobiographique veut dire que l’auteur raconte de sa vie.
Jef’s raconte ses expériences et ses mauvaises aventures 
de personne sourde.
Ce spectacle montre la Langue des Signes Française au grand public.

Sourd et alors ?

Où et quand

19

Spectacle

À savoir

L’entrée est gratuite
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TOULOUSE
Office de Tourisme
Donjon du Capitole

Le samedi 24 janvier 2026 de 14h30                à 16h00 

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Capitole

Suite page 21

Toulouse insolite

Où et quand

20

Visite

À savoir

Le prix est le même pour tout le monde
Faites le code FREEZE2026
Le prix est de 8 euros

Vous pouvez réserver les kits auditifs.
Vous pouvez réserver un fauteuil roulant.
Envoyez un e-mail à cette adresse : infos@toulouse-team.com
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TOULOUSE
Office de Tourisme
Donjon du Capitole

Le samedi 24 janvier 2026 de 14h30                à 16h00 

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Capitole

Un guide et un interprète en LSF vous montrent 
les coins secrets deToulouse.
Cette visite est prévue pour les personnes malentendantes ou sourdes.
Tout le monde peut venir !

Toulouse insolite

Où et quand

21

Visite
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Station des Monts d’Olmes

Le samedi 24 janvier 2026 de 6h00                à 20h30

Rendez-vous à la station Ramonville
La ligne de métro B

En situation de handicap moteur ou sensoriel ?
Venez découvrir le ski en duo dans les Pyrénées
Le ski duo c’est un skieur en fauteuil avec un skieur debout.
Le skieur debout aide le skieur en fauteuil.
Tous les skieurs sont formés au fauteuil ski

Sorties ski en duo

Où et quand

22

Sport

À savoir
Pour tout le monde
Pour connaître les prix et réserver :
Téléphonez à ce numéro : 05 62 24 18 18
Envoyez un e-mail à cette adresse : contact@umen.fr
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Domaine du Chioula

Le samedi 25 janvier 2026 de 8h00                à 20h00

Rendez-vous à la station Ramonville
La ligne de métro B
  

Randonnée accessible 
en raquettes à neige

Où et quand
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Sport
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À savoir
Pour tout le monde
Pour connaître les prix et réserver :
Téléphonez à ce numéro : 05 62 24 18 18
Envoyez un e-mail à cette adresse : contact@umen.fr
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Domaine du Chioula

Le samedi 25 janvier 2026 de 8h00                à 20h00

Rendez-vous à la station Ramonville
La ligne de métro B
  

Venez partager les plaisirs de la randonnée en raquettes.
Vous êtes en situation de handicap moteur ou sensoriel.
Vous serez accompagnés par des personnes valides.

Des personnes font avancer le fauteuil-ski d’une personne 
avec un handicap de mobilité réduite.

D’autres personnes guident des personnes avec un handicap sensoriel.
Une expérience à découvrir.

Randonnée accessible 
en raquettes à neige

Où et quand
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Sport
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TOULOUSE
ISAE-SUPAERO
10 avenue Edouard Belin

Le mercredi 28 janvier 2026 de 13h00               à 17h00

Prenez la ligne de bus
Vous descendez à l’arrêt ISAE Campus Supaero ou à l’arrêt Enac

Suite page 26

Journée « Etudes supérieures et handicap, 
c’est possible ! »

Où et quand

25

Discussion

À savoir

L’entrée est gratuite
Vous devez vous inscrire
Téléphonez à ce numéro : 05 61 10 80 43
Envoyer un e-mail à cette adresse : handicap@univ-toulouse.fr
Pour avoir des informations, 
allez sur le site internet : https://atoutspourtous-toulouse.fr/
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TOULOUSE
ISAE-SUPAERO
10 avenue Edouard Belin

Le mercredi 28 janvier 2026 de 13h00               à 17h00

Prenez la ligne de bus
Vous descendez à l’arrêt ISAE Campus Supaero ou à l’arrêt Enac

C’est une journée de rencontre avec des spécialistes 
pour parler de Parcoursup à des élèves en situation de handicap.
Pour présenter les aides pour un parcours de formation 
dans l’enseignement supérieur.
On parlera aussi :

	● des transports,
	● des logements,
	● des bourses,
	● des aménagements,
	● de mobilité internationale,
	● d’insertion professionnelle.

Journée « Etudes supérieures et handicap, 
c’est possible ! »

Où et quand

26

Discussion

Villes pour Tous   Janvier
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TOULOUSE
Centre culturel Théâtre des Mazades
10 avenue des Mazades

Le samedi 31 janvier 2026 de 20h00               à 21h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Barrière de Paris

Handle with care veut dire « manipuler avec soin ».
C’est un spectacle où 5 danseurs montrent des excès de la vie.

« HANDLE WITH CARE »
 de la compagnie Yann Lheureux

Où et quand

27

Spectacle

À savoir

Le prix est de 3 euros à 15 euros
Pour avoir des informations, 
allez sur le site internet : www.centresculturels.toulouse.fr
Téléphonez à ce numéro : 05 31 22 98 00
Vous devez réserver
Envoyez un e-mail à l’adresse : accueil.mazades@mairie-toulouse.fr
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TOULOUSE

Centre culturel
Théâtre des Mazades
10 avenue des Mazades

Prenez la ligne de bus 27 ou 29
Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Minimes Claude Nougaro

Metronum
Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Borderouge

Espace des Demoiselles
Prenez la ligne de bus L9
Vous descendez à l’arrêt Dufour

Pavillon République
Prenez la ligne de bus 27 ou 29 ou 362 ou 41 ou 70
Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Canal du Midi

Suite page 29

CUBA HOY !..
Terres de Rencontres

Où et quand

28

Spectacle

Villes pour Tous   Janvier



TOULOUSE

Espace Job
Prenez la ligne de bus 70 ou L1
Vous descendez à l’arrêt Soleil d’Or

MJC des Ponts-Jumeaux
Vous prenez la ligne de bus 70 ou L1
Vous descendez à l’arrêt Fourmi

Eglise des 7 Deniers
Prenez la ligne de bus L1 ou 70
Vous descendez à l’arrêt Cité Madrid

Espace Culturel et Artistique Terres de Rencontres
Prenez la ligne de bus L1 ou 70
Vous descendez à l’arrêt Fourmi

Suite page 30

CUBA HOY !..
Terres de Rencontres

Où et quand

29

Spectacle

Villes pour Tous   Janvier



TOULOUSE

Du samedi 31 janvier 2026 au dimanche 8 février 2026.

CUBA HOY est organisé tous les ans par l’association Yemeya
Terres de rencontres est un festival qui montre la culture du monde.

Dans ce festival il y a :
	● des concerts
	● du cinéma
	● des spectacles
	● des expositions
	● du théâtre
	● de la danse
	● des ateliers
	● des discussions...

CUBA HOY !..
Terres de Rencontres

Où et quand

30

Spectacle

Villes pour Tous   Janvier

À savoir

Le prix est de 4 euros à 19 euros en fonction des spectacles
Des spectacles sont gratuits, des spectacles sont payants.
Pour avoir des informations, 
allez sur le site internet : www.festival-cuba-hoy.fr



TOULOUSE
Centre Culturel 
La Brique Rouge

Le samedi 31 janvier 2026 de 15h00              à 18h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Empalot

Les élèves de la section musique interprètent une musique de leur choix.
Venez écoutez les enfants dans la joie et la bonne humeur !
A la fin, vous pourrez partager un goûter.
C’est un moment de bonheur !

L’artiste, c’est toi

Où et quand

31

Animation

À savoir

L’entrée est gratuite
Vous devez réserver
Téléphonez à ce numéro : 06 72 07 36 17
Envoyez un e-mail à cette adresse : contact@apte-occitanie.fr

Villes pour Tous   Janvier
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TOULOUSE
Théâtre Garonne
1 avenue du Château d’eau

Le samedi 31 janvier 2026 de 18h00               à 20h00

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint-Cyprien

C’est une discussion entre 2 artistes.
Les 2 artistes parlent de leur métier artistique.
La discussion sera traduite en LSF.
Après la discussion, vous pourrez voir un spectacle : After All Sprinville

Table ronde interprétée en LSF entre 
les scénographes Miet Warlop et Ula von Brandenburg

Où et quand

32

Discussion

Villes pour Tous   Janvier
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À savoir

Le prix est de 10 euros à 25 euros selon les spectacles
Vous devez réserver
Allez sur le site internet : www.billetterie@theatregaronne.com
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Villes pour Tous   Février
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TOULOUSE
Salle Maude Sykes-Andral
1 allée Jacques Chaban Delmas

Le mercredi 4 février 2026 de 17h00               à 19h00

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Marengo

Comment faire la différence entre une difficulté à l’école 
et un trouble de l’apprentissage ?
Cette discussion va vous en apprendre plus 
sur les troubles de l’apprentissage.
C’est une discussion avec des parents, des enseignants, 
des professionnels de la santé…
Ils aident les enfants à réussir à l’école.

Difficulté scolaire et troubles des apprentissages :

Savoir faire la différence, quelle pédagogie pour bien cibler les actions ?

Où et quand

34

Discussion

Villes pour Tous   Février

À savoir

L’entrée est gratuite
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TOULOUSE
Théâtre Garonne
1 avenue du Château d’eau

Le jeudi 5 février 2026 de 20h00               à 21h00

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint-Cyprien

Venez voir le nouveau spectacle de danse de Lia Rodrigues.
Après le spectacle, vous pourrez rencontrer les artistes.
Il y aura un interprète en Langue des Signes Française.

Spectacle Borda de Lia Rodrigues

Où et quand

35

Spectacle

À savoir

Pour connaitre les prix et réserver :
Envoyez un e-mail à l’adresse : billetterie@theatregaronne.com
Rencontre : entrée libre
Le prix du spectacle est de 10 euros à 25 euros

Villes pour Tous   Février
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TOULOUSE
Les Halles de la Cartoucherie
10 place de la charte des libertés communales

Du vendredi 6 au dimanche 8 février 2026

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à l’arrêt Cartoucherie

Suite page 37

Festival Faire Écologie

Où et quand

36

Animation

À savoir

Pour avoir plus d’informations sur les horaires :
Allez sur le site internet : https://halles-cartoucherie.fr/

L’entrée est gratuite si vous réservez.
Pour réserver :
Envoyez un e-mail à cette adresse : laurie.bernal@halles-cartoucherie.fr
Téléphonez à ce numéro : 06 46 49 27 87

Un interprète en LSF sera disponible :
Le samedi 7 février de 14h00 à 15h30 et de 16h00 à 17h30

Villes pour Tous   Février



TOULOUSE
Les Halles de la Cartoucherie
10 place de la charte des libertés communales

Du vendredi 6 au dimanche 8 février 2026

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à l’arrêt Cartoucherie

C’est la 2ème année du Festival Faire Écologie 
aux Halles de la Cartoucherie.

Le festival vous propose :
	● des conférences sur l’écologie,
	● des ateliers,
	● des spectacles,
	● des moments de discussion pour tous…

Festival Faire Écologie

Où et quand

37

Animation

Villes pour Tous   Février
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BLAGNAC
Ciné Rex
Place des Arts

Le samedi 7 février 2026 de 16h00               à 17h45

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à la station Pasteur
Prenez la ligne de bus 70
Vous descendez à l’arrêt Mairie de Blagnac

Ciné Relax permet de rendre le cinéma accessible 
aux personnes en situation de handicap.
Ciné Relax est adapté aux personnes en situation de handicap.

Ciné Relax

Où et quand

38

Cinéma

À savoir
Pour tout le monde
Le prix est 4.50 euros
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L’UNION
Grande Halle de L’Union
Avenue du Somport

Le samedi 7 février 2026 de 15h30               à 17h30

Prenez la ligne de bus L9
Vous descendez à l’arrêt Grande Halle de L’Union

Le Big Band de L’Union et la fanfare de rue les Brass’eurs Band 
vont jouer ensemble sur scène.
Les 2 orchestres vont faire comme un match de sport.
Ils vont jouer des morceaux de musique qu’ils ont adaptés.
Venez voir un concert unique plein d’énergie et de créativité.

Grande Battle musicale

Où et quand

39

Spectacle

À savoir

L’entrée est gratuite

Villes pour Tous   Février
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TOULOUSE
Théâtre du Grand Rond
23 rue des Potiers

Du jeudi 12 au lundi 16 février 2026 de 21h00               à 22h15

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station François Verdier

2 femmes nous racontent un conte africain.
L’une est sourde et l’autre est entendante.
Elles nous proposent un spectacle très drôle.
Sur la différence entre le monde des sourds et des entendants.
Elles montrent qu’il y a encore du racisme sur l’Afrique.

Attifa de Yambolé : 
La Soi-Disante Compagnie

Où et quand

40

Spectacle

À savoir

Pour connaitre les prix et réserver :
Envoyez un e-mail à l’adresse : contact@grand-rond.org
Téléphonez à ce numéro : 05 61 62 14 85
Le prix est de 14 euros
Le prix réduit est de 10 euros à 12 euros

Villes pour Tous   Février

1
2
3

4
567

8
9
10

11 12 1
2
3

4
567

8
9
10

11 12

©
 C

ar
o 

Bl
in



Départ et retour à Toulouse
Rendez-vous à la station Ramonville, la ligne de métro B

Le samedi 14 février 2026 de 8h00            à 20h00           

Venez faire des randonnées dans différentes montagnes.
Des randonneurs valides emmènent des personnes 
avec un handicap moteur ou sensoriel.
Une magnifique expérience à vivre !

Randonnée hivernale inclusive

Où et quand

41

Sport
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À savoir
Pour connaitre les prix et réserver :
Téléphonez à ce numéro : 05 62 24 18 18
Envoyez un e-mail à cette adresse : contact@umen.fr

Villes pour Tous   Février
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TOULOUSE
Salle Jean Mermoz
7 allée Gabriel Biénès

Le samedi 14 février 2026 de 12h00               à 5h30 du matin

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Empalot

Suite page 43

Loto Tekno  5

Où et quand

42

Animation

À savoir

Les prix :
Loto + spectacle + concert : 50 euros
Loto + spectacle : 40 euros
Concert : 20 euros

Prix pour les moins de 18 ans : 30 euros

Pour les enfants de moins de 10 ans : vous donnez ce que vous voulez

Vous devez réserver :
allez sur le site internet : https://www.helloasso.com/associations/associa-
tion-aya-atma/evenements/reservation-loto-tekno-5

Villes pour Tous   Février
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TOULOUSE
Salle Jean Mermoz
7 allée Gabriel Biénès

Le samedi 14 février 2026 de 12h00               à 5h30 du matin

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Empalot

Le Loto Tekno est un loto-concert qui réunit le jeu du loto
et la musique électronique.
Pendant le loto de l’après-midi, il y aura des animations, des spectacles…
Le soir, il y aura un concert avec des artistes électro.
Cet évènement est pour tout le monde.
Il est inclusif et bienveillant.

Loto Tekno  5

Où et quand

43

Animation

Villes pour Tous   Février
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TOULOUSE
Cinéma Le Pathé Wilson
3 place du Président Thomas Wilson

Le mercredi 18 février 2026 de 14h00               à 18h00

Prenez la ligne de métro A ou B
Vous descendez à la station Jean Jaurès

 

L’association RCDM, Face31, Happy Club, Cités Éducatives 
et Toulouse Métropole organisent une rencontre 
entre les jeunes et les entreprises.
Cette rencontre a pour but de parler du monde de l’entreprise 
et sur l’avenir des jeunes.

Rencontre inédite 
entre jeunes et entreprises

Où et quand

44

Travail

À savoir
L’entrée est gratuite.
Vous pouvez avoir un interprète en LSF
Vous devez réserver avant le vendredi 10 octobre 2025 à 16h00
Envoyez un e-mail à l’adresse : 
domaine.handicap.accessibilite@mairie-toulouse.fr

Villes pour Tous   Février
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TOULOUSE
Théâtre du Grand Rond
23 rue des Potiers

Le jeudi 19 février 2026 de 21h00               à 22h15

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station François Verdier

Suite page 46

Et ton cuir pourrait fendre

Où et quand

45

Spectacle

À savoir

À partir de 13 ans
La visite tactile est à 20h30
Cette visite permet de toucher les décors.

Les prix :
Le prix est de 14 euros
Le prix réduit est de 12 euros

Vous devez réserver :
Téléphonez à ce numéro : 05 61 62 14 85
Envoyez un e-mail à l’adresse : contact@grand-rond.org

Villes pour Tous   Février
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TOULOUSE
Théâtre du Grand Rond
23 rue des Potiers

Le jeudi 19 février 2026 de 21h00               à 22h15

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station François Verdier

« Et ton cuir pourrait fendre » est une pièce de théâtre.
Cette pièce de théâtre raconte la vie de 3 femmes 
qui sont allées en prison.
Elles racontent leurs vies souvent difficiles pendant l’enfance.
Elles racontent aussi leur sortie de prison.
Elles racontent comment elles vivent maintenant en dehors de la prison.

Et ton cuir pourrait fendre

Où et quand

46

Spectacle

Villes pour Tous   Février

1
2
3

4
567

8
9
10

11 12 1
2
3

4
567

8
9
10

11 12

©
 P

en
el

op
e 

G
od

ef
ro

y



TOULOUSE
Musée des Augustins
21 rue de Metz

Le vendredi 20 février 2026 de 18h00               à 19h00

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Esquirol

Suite page 48

Une œuvre du bout des doigts

Où et quand

47

Exposition

Le prix est de 5 euros
Le prix réduit est de 3 euros
C’est gratuit pour vous et votre accompagnateur 
si vous présentez une carte d’invalidité

Vous devez réserver :
Téléphonez à ce numéro : 05 61 22 21 82
Envoyez un e-mail à l’adresse : reservation.augustins@culture-toulouse.fr

À savoir

Villes pour Tous   Février
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TOULOUSE
Musée des Augustins
21 rue de Metz

Le vendredi 20 février 2026 de 18h00               à 19h00

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Esquirol

Venez découvrir les œuvres de Sylvestre Clerc qui étaient devant 
la Bibliothèque d’étude et du patrimoine.
Ces sculptures sont conservées au Musée des Augustins.
La visite est adaptée aux personnes mal-voyantes.
Il y a de l’audiodescription et des planches tactiles.
Vous pourrez toucher les planches tactiles.

Une œuvre du bout des doigts

Où et quand

48

Exposition

Villes pour Tous   Février
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TOULOUSE
Galerie Le Château d’eau
1 place Laganne

Le samedi 21 février 2026 de 14h30               à 15h30

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint-Cyprien

Sophie Zénon présente une exposition de photos.
Les photos sont poétiques.
Elles montrent le temps qui passe.

Visite en LSF de l’exposition
« L’humus du monde » de Sophie Zénon

Où et quand

49

Exposition

Le prix est de 5 euros
Le prix de la visite guidée est de 3 euros
Pour avoir plus d’informations :
Téléphonez à ce numéro : 05 34 24 52 35
Envoyez un e-mail à l’adresse : publics.chateaudeau@mairie-toulouse.fr

À savoir

Villes pour Tous   Février
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TOULOUSE
Halle aux Grains
1 place Dupuy

Le dimanche 22 février 2026 de 11h00               à 12h00

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station François Verdier

Venez écouter à un conte en musique.
Ce conte raconte l’histoire d’une grenouille qui part à l’aventure.
Elle va rencontrer d’autres animaux.
Elle va leur demander ce qu’ils mangent.

La Grenouille à grande bouche

Où et quand

50

Animation

À savoir

À partir de 6 ans
Le prix de l’entrée est de 5 euros à 20 euros
Vous devez réserver :
Envoyez un e-mail à l’adresse : accessibilite@capitole.toulouse.fr
Téléphonez à ce numéro : 05 67 73 83 19

Villes pour Tous   Février
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TOULOUSE
Office de Tourisme
Donjon du Capitole

Le mercredi 25 février 2026 de 14h30                à 16h00 

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Capitole

Toulouse dans tous les sens

Où et quand

51

Visite

À savoir

Pour tout le monde
La ville de Toulouse peut vous prêter un fauteuil roulant et un kit auditif.
Vous devez réserver
Envoyez un e-mail à cette adresse : info@toulouse-team.com

Vous devez réserver pour la visite
Allez sur le site internet : www.toulouse-tourisme.com
Téléphonez à ce numéro : 05 17 42 31 31
Envoyez un e-mail à cette adresse : info@toulouse-team.com

Le prix est de 13 euros
Le prix réduit est de 11 euros
Le prix pour les enfants à partir de 12 ans : 7 euros

Suite page 52
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TOULOUSE
Office de Tourisme
Donjon du Capitole

Le mercredi 25 février 2026 de 14h30                à 16h00 

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Capitole

Faites cette visite pour découvrir la ville de Toulouse.
Vous pourrez goûter quelque chose qui se mange à Toulouse.
Vous pourrez écouter les bruits de la ville.
Vous pourrez toucher des objets dans la ville.
Êtes-vous prêt à visiter Toulouse autrement ?

Toulouse dans tous les sens

Où et quand

52

Visite
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Villes pour Tous   Février



TOULOUSE
Les Abattoirs
76 allées Charles de Fittes

Du jeudi 26 février au vendredi 27 février 2026

de 14h00                à 16h00

Prenez la ligne de métro ligne A
Vous descendez à la station Saint Cyprien République

Petits et grands, venez découvrir vos qualités de peintre !
Après la visite de l’exposition au Musée des Abattoirs,
nous vous proposons un atelier de peinture.
Ce sera un atelier dans la joie et la bonne humeur !

L’artiste, c’est toi

Où et quand

53

Animation

À savoir

Le prix est de 5 euros
Vous devez réserver :
Envoyez un SMS à ce numéro : 06 72 07 36 17
Envoyez un e-mail à l’adresse : contact@apte-occitanie.fr
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MONDONVILLE
Salle d’animations
15 avenue de la République

Le vendredi 13 mars 2026 de 20h30               à 21h30

Prenez la ligne de bus 74 et 75
Vous descendez à l’arrêt Mairie de MONDONVILLE

Un chanteur ou une chanteuse lyrique chante de l’opéra.
Pendant et après le concert, le public pourra poser des questions :

	● sur le métier de chanteur lyrique,
	● sur la façon de chanter...

Récital lyrique                                      

Où et quand

55

Spectacle

À savoir

Le concert est gratuit
Vous devez réserver :
Téléphonez à ce numéro : 05 61 06 14 30
Envoyez un e-mail à cette adresse : culture@mondonville.fr

Villes pour Tous   Mars
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TOULOUSE
1 place Laganne
Rendez-vous devant l’entrée du Château d’eau

Le samedi 14 mars 2026 de 14h30                à 16h00 

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint-Cyprien-République

Visite quartier Saint – Cyprien                                       

Où et quand

56

Visite

À savoir

Pour tout le monde
La ville de Toulouse peut vous prêter un fauteuil roulant et un kit auditif.
Vous devez réserver
Envoyez un e-mail à cette adresse : info@toulouse-team.com

Vous devez réserver pour la visite
Allez sur le site internet : www.toulouse-tourisme.com
Téléphonez à ce numéro : 05 17 42 31 31
Envoyez un e-mail à cette adresse : info@toulouse-team.com

Le prix est de 13 euros
Le prix réduit est de 11 euros
Le prix pour les enfants à partir de 12 ans : 7 euros

Suite page 57
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TOULOUSE
1 place Laganne
Rendez-vous devant l’entrée du Château d’eau

Le samedi 14 mars 2026 de 14h30                à 16h00 

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint-Cyprien-République

Venez découvrir l’histoire du quartier Saint-Cyprien.
Vous verrez :

	● l’église Saint-Nicolas
	● la place Olivier…

C’est un quartier très agréable.
La visite est proposée en Langue des Signes Française.

Visite quartier Saint – Cyprien       

Où et quand

57

Visite

1
2
3

4
567

8
9
10

11 121
2
3

4
567

8
9
10

11 12

Villes pour Tous   Mars

©
 R

ém
i D

el
ig

eo
n 

To
ul

ou
se

 Te
am



BLAGNAC
Aéroscopia

Le dimanche 15 mars 2026 de 7h30               à 13h00          

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à l’arrêt Beauzelle-Aéroscopia

Suite page 59

10 kilomètres et 21 kilomètres de Blagnac

Où et quand

58

Sport

À savoir
Pour les 10 kilomètres : 
Les personnes qui n’ont pas de licence à la FFA : 16 euros
Les personnes qui ont une licence à la FFA : 14 euros

Pour les 21 kilomètres :
Les personnes qui n’ont pas de licence à la FFA : 24 euros
Les personnes qui ont une licence à la FFA : 18 euros.
FFA : Fédération Française d’Athlétisme.

Villes pour Tous   Mars
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BLAGNAC
Aéroscopia

Le dimanche 15 mars 2026 de 7h30               à 13h00          

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à l’arrêt Beauzelle-Aéroscopia

L’an dernier, beaucoup de coureurs s’étaient inscrits aux 2 courses.
Cette année, les coureurs pourront se qualifier 
pour les championnats de France de ces 2 courses.
La journée est accessible à tout le monde.

10 kilomètres et 21 kilomètres de Blagnac

Où et quand

59

Sport

Villes pour Tous   Mars
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PIBRAC
Salle polyvalente
6 boulevard des écoles

Du lundi 16 au dimanche 22 mars 2026 de 20h30               à 23h00

Prenez le train à la gare de Pibrac
Prenez la ligne de bus 32

Cette année, nous allons parler de la biodiversité.
La biodiversité c’est l’ensemble des animaux et des plantes.
Biodiver’Stival souhaite que tout le monde protège l’environnement.

Il y aura des soirées avec des films et des discussions.
Le dimanche matin, un petit-déjeuner sera offert 
avant le film pour toutes les familles..

Biodiver’Stival

Où et quand

60

Discussion

À savoir

L’entrée est gratuite

Villes pour Tous   Mars
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TOURNEFEUILLE
L’Escale
Place Roger Panouse

Du jeudi 19 au dimanche 29 mars 2026

Prenez la ligne de bus L3 ou 63 ou 21
Vous descendez à l’arrêt Les Chênes

Le festival d’Aucamville et du nord Toulousain a plus de 30 ans.
Ce festival se passe à Aucamville et dans 5 villes au nord de Toulouse.
La guitare est mise à l’honneur sous toutes ses formes.
On pourra y entendre des musiques du monde…
Les artistes seront proches des élèves des écoles.

Festival de la guitare d’Aucamville 
et du Nord Toulousain

Où et quand

61

Spectacle

À savoir

Pour connaitre les prix et réserver :
Téléphonez à ce numéro : 05 62 13 60 30
Allez sur le site internet : www.lescale-tournefeuille.fr
Le prix est de 5 euros 13 euros

Villes pour Tous   Mars



TOULOUSE
Espace Roguet
9 rue de Gascogne

Le dimanche 22 mars 2026 de 16h00               à 23h30

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Saint-Cyprien

Le festival « Nuit du Slam » est la fête du slam.
Le slam c’est une poésie dite en musique.
Ce festival se déplace dans toute la région Occitanie.
Les artistes improvisent au début puis ils continuent 
par des concerts de rap, de danse ou de théâtre.
Du samedi 14 au  samedi 21 mars 2026, 
un atelier de création sera proposé pour les sourds et les entendants.

Nuit du slam

Où et quand

62

Spectacle

À savoir

L’entrée est gratuite

Villes pour Tous   Mars
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TOULOUSE

Du vendredi 20 au dimanche 29 mars 2026

Cour de la Cinémathèque ou ENSAV
(Ecole Nationale Supérieure de l’AudioVisuel)

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Capitole
Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Jeanne d’Arc

Cinéma ABC

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Jeanne d’Arc

Cinéma Pathé Wilson

Prenez la ligne de métro A ou B
Vous descendez à la station Jean Jaurès

Suite page 64

Festival Cinélatino
Rencontres de Toulouse

Où et quand

63

Cinéma

Villes pour Tous   Mars



TOULOUSE

Du vendredi 20 au dimanche 29 mars 2026

Cinéma American Cosmograph

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Capitole
Prenez la ligne de métro A ou B
Vous descendez à la station Jean Jaurès

Cinéma Cratère
Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Saint-Michel-Marcel Langer

Suite page 65

Festival Cinélatino
Rencontres de Toulouse

Où et quand

64

Cinéma

Villes pour Tous   Mars
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TOULOUSE

Du vendredi 20 au dimanche 29 mars 2026

Le cinéma d’Amérique latine sera à l’honneur durant 10 jours.

Vous allez découvrir beaucoup de films différents :
	● des documentaires
	● des comédies
	● des films historiques
	● des films d’animations...

Venez danser dans le village du festival !

Festival Cinélatino
Rencontres de Toulouse

Où et quand

65

Cinéma
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TOULOUSE
Halles de la Cartoucherie
10 Place de la Charte des Libertés Communales

Le vendredi 27 mars 2026 de 19h00               à 20h00

Prenez la ligne de Tramway
Vous descendez à l’arrêt Cartoucherie

Procession Pop est un spectacle de mouvements.
Chaque personne est différente.
Parfois les personnes sont ensemble, elles se regroupent.
Parfois elles se présentent seules.

Procession Pop

Où et quand
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Spectacle

Villes pour Tous   Mars
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TOURNEFEUILLE
L’Escale
Place Roger Panouse

Le dimanche 29 mars 2026 de 17h00               à 17h30

Prenez la ligne de bus L3 ou 63 ou 21
Vous descendez à l’arrêt Les Chênes

C’est l’histoire d’une petite fille qui a menti un soir.
Dans sa chambre, elle retrouve son mensonge en forme de rond rouge.
Le temps passe et son mensonge grossit.
Le rond rouge gonfle et il prend beaucoup de place dans la chambre...

Le mensonge 
Compagnie Act2

Où et quand

67

Spectacle

À savoir

Pour tout le monde 
Le prix est entre 5 euros et 13 euros
Vous devez réserver
Téléphonez à ce numéro : 05 62 13 60 30
Allez sur le site internet : www.lescale-tournefeuille.fr

Villes pour Tous   Mars
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TOULOUSE
Musée des Augustins
21 rue de Metz

Le dimanche 29 mars 2026 de 15h00                à 16h00 

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Esquirol
Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Carmes

Suite page 69

Visite en famille interprétée en LSF

Où et quand

68

Visite
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À savoir
Le prix d’entrée au musée est de :

	● 5 euros, 
	● 3 euros pour le prix réduit, 
	● gratuit avec la carte d’invalidité.

Vous devez payer 3 euros en plus pour la visite en LSF.

Vous devez réserver :
Téléphoner à ce numéro : 05 61 22 21 82
Envoyez un e-mail : reservation.augustins@culture-toulouse.fr



TOULOUSE
Musée des Augustins
21 rue de Metz

Le dimanche 29 mars 2026 de 15h00                à 16h00 

Prenez la ligne de métro A
Vous descendez à la station Esquirol
Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Carmes

Venez visiter le musée des Augustins en Langue des Signes Française.

Visite en famille interprétée en LSF

Où et quand
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Visite
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Villes pour Tous   Toute l’année
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Ciné Relax

 Toute l’année

COLOMIERS
Cinéma Véo Grand Central
10 allée du Rouergue

Tous les 2èmes samedis du mois de 14h30               à 16h15

Prenez le train
Vous descendez à l’arrêt Colomiers gare SNCF
Prenez la ligne de bus 150 ou 32 ou L2
Vous descendez à l’arrêt salle Gascogne

Suite page 72

Où et quand

71

Cinéma
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À savoir
Le prix est de 5 euros
Pour avoir plus d’informations, allez sur le site internet :
https://colomiers.veocinemas.fr



Ciné Relax

 Toute l’année

COLOMIERS
Cinéma Véo Grand Central
10 allée du Rouergue

Tous les 2èmes samedis du mois de 14h30               à 16h15

Prenez le train
Vous descendez à l’arrêt Colomiers gare SNCF
Prenez la ligne de bus 150 ou 32 ou L2
Vous descendez à l’arrêt salle Gascogne

Un cinéma accessible à toutes les personnes en situation de handicap.
Ce sont des séances de cinéma :

	● adaptées à tous,
	● agréables pour tous.

Dans les salles de cinéma :
	● des bénévoles seront là pour vous,
	● le son ne sera pas trop fort,
	● les lumières vont s’éteindre tout doucement,
	● les films seront en audiodescription et avec des sous-titres,
	● il n’y aura pas de publicité ni de bandes annonces de films,
	● les salles sont accessibles aux personnes à mobilité réduite.

Où et quand
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Habitat participatif bilingue

73

TOULOUSE
Maison des Associations
3 place Guy Hersant

          Les dates des réunions seront bientôt choisies

Prenez la ligne de métro B
Vous descendez à la station Empalot            ou Sainte Agne

Découvrez des appartements où vivent des personnes sourdes 
et des personnes non sourdes.
Les habitants partagent des lieux :

	● salle commune,
	● terrasse...

Les habitants prennent des décisions et gèrent ensemble ces lieux.
Les personnes entendantes vont apprendre la Langue des signes française. 

Où et quand

Animation

À savoir

Pour tout le monde
L’animation est gratuite
Pour avoir plus d’informations, 
allez sur le site internet : https://www.faire-ville.fr/

 Toute l’année



Chemin de la Biodiversité

74

PIBRAC
Zone de loisirs des Tambourettes
Route de Mondonville

          Les dates des réunions seront bientôt choisies

Le Chemin de la Biodiversité de Pibrac fait 4 kilomètres.
Ce chemin est entre la ville, la forêt et les zones agricoles.
Il y a des zones accessibles pour les personnes à mobilité réduite.
Il y a 17 points intéressants sur le chemin.
Cela permet d’accéder aux informations sur la biodiversité.
La biodiversité sont les plantes, les animaux, les insectes…
Ces informations sont sur l’application « Nature Pibrac ».
L’application « Nature Pibrac » est disponible 
sur Google Play et Apple Store.

Où et quand

Animation

À savoir

Pour tout le monde
L’animation est gratuite

 Toute l’année



Audiodescription des matchs sportifs 
à domicile

75

Sport

Tous les matchs de vos équipes préférées sont en audiodescription.
L’audiodescription permet aux aveugles et aux malvoyants 
d’entendre la description d’un match.

Téléchargez l’application « Audiopoint ».
Cette application est gratuite.

Connectez-vous en arrivant au stade.

Les commentateurs vont vous expliquer le match, les équipes…
Ils vous expliqueront cela 5 minutes avant le début du match.

Les commentateurs sont des journalistes en formation.
Un partenariat a été mis en place avec 3 écoles :

	● Institut Supérieur de Journalisme de Toulouse (ISJT),
	● Ecole de communication et journalisme (ISCPA),
	● Sudformadia.

Suite page  76

 Toute l’année



Audiodescription des matchs sportifs 
à domicile

76

Sport

Pour avoir plus d’informations de vos équipes préférées,
allez sur les sites internet des clubs de sport :

Toulouse Football Club
Site internet : www.toulousefc.com

Stade Toulousain
Site internet : www.stadetoulousain.fr

Toulouse Olympique XIII
Site internet : www.to13.com

Fénix Toulouse Handball
Site internet : www.fenix-toulouse.fr

Toulouse Métropole Basket
Site internet : www.tmb-basket.com

Toulouse Féminines Handball
Site internet : www.tfhb.fr

 Toute l’année









Ce programme est écrit en FALC.

FALC veut dire Facile A Lire et à Comprendre.

Le FALC est une méthode européenne qui permet
de rendre les informations accessibles :

	● aux personnes déficientes intellectuelles,

	● aux personnes dont le français n’est pas la langue d’origine,

	● aux personnes malvoyantes...

et finalement pour beaucoup de monde.

Le FALC va vous aider à mieux comprendre ce programme.

Ce document est rédigé et validé par l’atelier FALC à l’ESAT Òsea  

de l’Apei Périgueux.

Le numéro de téléphone de l’ESAT Òsea : 05 53 54 46 49 

L’adresse e-mail de l’ESAT Òsea : esat@apei-perigueux.fr

L’atelier FALC a obtenu la Marque qualité FALC de l’UNAPEI.

Apei  Périgueux
V i v o n s  e n s e m b l e  n o s  d i f f é r e n c e s
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Vous souhaitez obtenir  
le label Villes pour Tous, 

contactez-nous à :  
domaine.handicap.accessibilite@mairie-toulouse.fr

Retrouvez toute l’actualité  

Inclure.
Rassembler. 
Partager.

Ensemble, 
ils vivent 

 la musique 

Léa vit le meilleur 
concert de sa vie :  

elle a enfilé un gilet 
vibrant pour tester  

et l’expérience  
est incroyable !

Maxime est sourd.  
Il peut profiter  

du concert grâce  
aux gilets  

qui amplifient  
les vibrations.

Yanis est malentendant. 
�Avec l’application  

d’audiodescription  
dédiée, il peut isoler  
�la musique du bruit 

pour plus de confort.

T
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